

Schüler stürmen Physik-Workshop

Münster - Das "MExLab Physik" der **Universität Münster** hat den 1000. Workshop-Gast in diesem Jahr begrüßt, so viele Schüler waren es noch nie. Für die "Jubiläumsgruppe" aus **Münster** und Umgebung hatte sich das Team etwas Besonderes ausgedacht: Der neu entwickelte Workshop "Weltbilder im Wandel" feierte Premiere. Dabei lernen Schüler die astronomischen Entwicklungen in der Menschheitsgeschichte kennen und bauen unter anderem ein eigenes Fernrohr, wie Galileo Galilei es benutzte.